

Interessensbekundung Günzburg für die Landesgartenschau 2028-2032

Wünsche, Anregungen und Ideen der Bürgerschaft

Folgende **allgemeine Wünsche und Ideen** der Bürger werden seit vielen Jahren an die Stadtverwaltung herangetragen:

- Das Wasser erleben.
- Die Zugänglichkeit der Flüsse verbessern.
- Freizeit- und Naherholungszonen ausbauen und attraktiver gestalten.

Insbesondere bei **ökologischen Themen** zeigt sich bürgerschaftliches Engagement und Ideenreichtum, unter anderem bei folgenden Projekten:

- Essbare Stadt Günzburg
- GZ-plastikfrei
- Stadtgrün naturnah
- Landmarke Donaukies
- Patenschaften für Bäume
- Aktiv in Günzburg

Bei der Erarbeitung des Rahmenplans **Auweg** wurden die Anlieger umfangreich beteiligt. Der zentrale Grünbereich zwischen Bahnhof und Donau wurde begrüßt.

In den Jahren 2012 und 2013 wurden die denkmalgeschützten „**Städtischen Anlagen**“ unter reger Einbeziehung der Bürgerschaft revitalisiert. Es wurden Patenschaften für Bäume übernommen und architektonische Elemente des Parks mit Hilfe von Sponsoren finanziert. Aus der Bürgerschaft kommt der Wunsch, die Revitalisierung fortzusetzen.

In der **Hagenweide** bietet die Stadt einen Skaterplatz an. Die Jugendlichen haben zahlreiche Wünsche und Ideen, wie das Angebot für Jugendliche ausgebaut werden könnte. Bisher ist der Naherholungsbereich Hagenweide durch die Günz von den Wohnbereichen in Denzingen abgeschnitten und kann dem Auftrag eines zentralen Naherholungsbereichs nicht gerecht werden. Die Menschen im Süden fordern seit langem, einen Steg zur Anbindung an die Hagenweide zu erstellen.

Ein weiterer häufig geäußerter Wunsch ist die Günz stärker erlebbar zu machen und Wege am Wasser zu bauen.